



*"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"*

**COMUNICADO 1785**

## **PIDEN A AUTORIDADES VIALIDAD PARA SOLVENTAR TRÁFICO VEHICULAR EN ÁREA DE VILLA COLONIAL**

- **Fracc. de los Reyes, Hacienda del Pilar, Villa Colonial y San Adrián, las zonas más afectadas**
- **Existen alrededor tramos de tierra que se pueden habilitar como rutas alternas**

Mexicali, B.C., martes 19 de marzo de 2024.- La Cámara de Diputados aprobó un exhorto dirigido al Director de Administración Urbana del Ayuntamiento de Mexicali, Rogelio Guzmán Obispo y al Titular del Organismo de Cuenca Península de Baja California, CONAGUA, Francisco Alberto Bernal Rodríguez, a fin de establecer una mesa de trabajo para generar un proyecto de vialidad para la salida de los Fraccionamientos los Reyes, Hacienda del Pilar, Villa Colonial y San Adrián.

Alrededor de 6 mil familias habitan en dicho cuadrante, si estimamos que en cada hogar existen en promedio 2 autos, estamos hablando que cuando menos 12 mil vehículos se encuentran en constante movimiento para ingresar o salir de esta zona, la cual cuenta con solo dos salidas y son solamente de un carril de ida y otro de vuelta.

De estas dos salidas que operan, una da a la Lázaro Cárdenas y al Bulevar Carranza, situación que con el transcurso del tiempo se ha tornado muy complicada, llena de estrés y eventos en la seguridad vial tanto en los siniestros e incidentes con peatones y entre automovilistas, provocando bastantes choques que han afectado la integridad y tranquilidad e las familias.

Es necesario solicitar a las autoridades competentes que realicen mesas de trabajo para explorar las posibilidades de abrir una nueva salida, las y los vecinos han solicitado la intervención del Congreso del Estado, el apoyo para impulsar dicho proyecto de vialidad, ya que alrededor de los lotes y cuadras de casas habitación existen tramos de tierra que pueden ser utilizados para este fin.